

INFORME SOBRE LA SITUACION DE RELEGADOS

JORGE ARTURO PALMA URIBE : 52 años, soltero, pensionado S.S.S. Procedente de Valdivia. Presidente del P.D.C. y secretario de la Alianza Democrática de esa ciudad. Se encuentra relegado en la localidad de Chincolco.

Fue detenido por personal de C.N.I. el 3-12-84, en su domicilio particular: Baltazar Mejias 470. Villa El Manzano. Aparentemente recibió buen trato. El motivo de la relegación es haber protestado los días 27 y 28 de Noviembre en la Plaza de Valdivia.

Actualmente se encuentra en la Pensión de Chincolco; (propiedad de María Castillo) ubicada en calle Pedro Montt s/n. Chincolco. El costo diario de la pensión es de 300 pesos que incluye alojamiento y alimentación completa. El Sr. Palma desea permanecer en dicha pensión. Su ingreso mensual asciende a aproximadamente 6.000 pesos, con los cuales debe cooperar a la mantención de su familia (su madre y una sobrina) en la que asume el rol de jefe de Hogar. Es por lo anterior que no le es posible cancelar su estadia en el lugar de relegación y es necesario financiarla en su totalidad.

HUMBERTO ALONSO SANGUINETTI ROJAS : 21 años, soltero, Estudiante 2º año Geología, U. del Norte, sede Antofagasta. Su lugar de origen es vallenar (donde vive su madre) Pobl. V Valle #2540. Vallenar. Vivía en la ciudad de Antofagasta con beca universitaria. Se encuentra relegado en Chincolco.

Detenido el 29 de Noviembre por personal de civil que se identificaron como Carabineros. Fue aparentemente trasladado a un recinto de SICAR, donde fue golpeado y permaneció con la vista vendada. Se le acusa de haber quebrado los vidrios del local de Cema-Chile.

El Joven Sanguinetti se encuentra alojado en el mismo lugar y condiciones que el Sr. Palma. La situación económica de la familia no permite que puedan absorber los gastos de permanencia en el lugar de relegación.

VICTOR GONZALO RIQUELME PINUET : Contador, soltero, procedente de Valdivia y se encuentra relegado en Petorca.

Detenido por efectivos de C.N.I el 3-12-84, al llegar a su oficina ubicada en Arauco # 1362 of. 35, Valdivia. Se le acusa de «activismo político»

Actualmente se encuentra alojado en el Restaurant la Pergola ubicado en calle Siva s/n, Petorca. Desea arrendar una pieza en la localidad y trabajar, si es posible. No requiere ayuda económica inmediata.

JULIO FERNANDO SEPULVEDA BRAVO : 27 años, soltero, estudiante de Año de Diseño gráfico en la U. de Antofagasta. Presidente de la J.D.C. de Antofagasta. Su domicilio en dicha ciudad el Av. Argentina #232 Dp. Se encuentra relegado en Petorca.

Detenido el 28-11-84, a propósito de la protesta, en la plaza de Antofagasta y permaneció, al igual que el Sr. Sanguinetti, en un recinto de SICAR con la vista vendada.

Tiene la pierna izquierda enyesada e iba ser atendido en el Hospital de Petorca. Sufre de ulcera y artritis anquilosante. Se ve débil y demacrado.

No requiere ayuda económica inmediata ya que aparentemente, su estadía en el lugar de relegación será financiada por el P.D.C.

DOUGLAS FUENTESECA SIERRA ; Profesor universitario desde 1966. Master en Matemáticas y Estadísticas, sin militancia política, de tendencia gremialista y miembro del Consejo Académico de la U. de Antofagasta. 39 años de edad, casado, 3 hijos.

Detenido el 30-11-84 por SICAR, a propósito de sus críticas al rector cuando éste dejó sin alimentación a los alumnos becados.

Procedente de Antofagasta y se encuentra relegado en Catapilco. Está alojado en la casa parroquial de la localidad. Sin problemas económicos inmediatos.

RUBEN PEREZ GALARCE : 21 años, soltero, estudiante 2º año Ing. Civil U. del Norte de Antofagasta.

Detenido por Carabineros el 28-11-84 y acusado de haber participado en la protesta. Fue trasladado a la 3º Comisaría donde firmó declaración de su participación en la protesta y de que quedaba en Libertad. Acto seguido fue esposado y con la vista vendada fue trasladado a un lugar que no puede identificar (SICAR?) y donde permaneció hasta el Viernes 7 de Diciembre.

Se encuentra en Cabildo desde el 10-12-84 en casa de la Sra Oscarina Delgado Serrano. Pobl. Nueva Cabildo #149 quien lo recibió como acto de solidaridad a solicitud del parroco de la localidad. La familia que lo acogió es de escasos recursos y es necesario prestarle algún apoyo monetario. La familia de origen del relegado puede colaborar en este momento con 4.000 pesos.

JORGE POBLETE : 22 años, casado, estudiante 2º año Ing. Comercial U. del Norte sede Antofagasta. Su familia de origen es de Stgo. estudiaba en calidad de becado y trabajaba en forma ocasional.

Detenido en su domicilio el 28-11-84 por personal de SICAR, permaneció en recinto de ese organismo hasta el 27-11-84. Se le acusa de tirar panfletos y piedras: firmó declaración con la vista vendada, al igual que aparentemente, lo hicieron todos los relegados provenientes de Antofagasta.

Se encuentra en la localidad de Putando. La primera semana debió permanecer en la hosteria del lugar cuyo costo total se desconoce, los dueños están concientes de que no se trata de un turista. A partir del sábado 15-se encuentra en casa de una familia que por alojar le cobrará 2.000 pesos mensuales. La alimentación será dada cada día por una familia diferente, ya que las religiosas del pueblo organizaron una cadena de la solidaridad en que una familia lo acogerá por un día a la semana.

La situación económica del afectado no le permite costear en lo absoluto, su mantención en el lugar de relegación.

RESUMEN :

Rquieren ayuda económica	:	4 personas
No requieren ayuda económica	:	3 personas
Costo mensual aproximado	:	25.000 pesos en total
PROMEDIO POR PERSONA	:	3.574 pesos

Informe elaborado por : Sergio Jara C. Abogado
Patricia Gonzalez.Asistente Social

San Felipe, 17 de Diciembre de 1984.